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dca Nationalrates XV. Gesetzgebun~speriode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten VETTE~ Dr. H~CHTL, KOPPENSTEINER 

und Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Prüfung einer steuerlichen Bagatell.regelung 

im Erlaßwege für Kultur- und Sportvereine 

Auf eine Anfrage der Abgeordneten Vetter, Koppensteiner 

und Genossen betreffend steuerliche Behandlung der von 

Kultur- und Sportvereinen durchgeführten Veranstaltungen 

stellte der Bundesminister für Finanzen wörtlich fest: 

'~ie Prüfung, ob eine Bagatellregelung im Erlaßwege ins 

Auge gefaßt werden kann, ist im Gange. 

Ein Termin für eine allfällige Erlaßregelung kann derzeit 

noch nicht genannt werden. 

Ich bitte um Verständnis, daß ich vor Abschluß der 

Prüfung zu der gegenständlichen Frage nicht Stellung 

nehmen kann. Es handelt sich hier um eine komplexe Frage, 

die sich einerseits auf verschiedene Abgaben bezieht und 

andererseits unterschiedliche Veranstaltungsstrukturen 

betrifft, die sich nicht ohne weiteres auf einen gemein

samen Nenner bringen lassen." 

In der Zwischenzeit hat auch die sozialistische Fraktion 

des niederösterreichischen Landtages am 29.4.1981 den An

trag von Landesrätin Liese Prokop betreffend die Befreiung 

gesellschaftlicher und geselliger Veranstaltungen der Ver

eine von der Körperschafts- bzw. Gewerbesteuerpflicht 

unterstützt. 
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Die unterfertigten Abgeordneten ~iehten nunmehr an den 

Bundesminister für Finanzen folgende 

A n fra g e 

1. Ist die P~üfung~ ob eine Bagatellregelung &m Erlaß

wege ins Auge gefaßt werden kann~ bereits abJe

schlossen? 

2. Wenn ja~ was ist das Ergebnis dieser P~üf~ng? 

3. Wenn nein~ wann ist mit dem Abschluß der Prüfung 

zu rechnen? 
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